



## LOS SERVICIOS OPERATIVOS ACONDICIONA LOS ACCESOS A LA PLAYA DE SACABA ATENDIENDO UNA PETICIÓN VECINAL

Se han instalado dos nuevas pasarelas de hierro y madera para evitar que sean destruidas por el temporal con un diseño propio

28/05/2021.- Los Servicios Operativos Centrales del Ayuntamiento han trabajado estos días para acondicionar los accesos a la playa de Sacaba, atendiendo así una petición vecinal. Esta mañana han visitado la zona la concejala de Servicios Operativos y Playas, Teresa Porras; el concejal del Distrito de Carretera de Cádiz, Luis Verde; y el presidente de la A.A.V.V Los Sacabeños, Fernando Rueda.

Se han instalado dos pasarelas peatonales de hierro y madera auto portantes para garantizar el acceso a esta playa que linda por el extremo este con la desembocadura del Guadalhorce en condiciones de seguridad.

La playa de Sacaba tradicionalmente se ha visto afectada por los temporales, que han ido destrozando las pasarelas de acceso de hormigón existentes, con objeto de dotar a la playa de acceso con condiciones de seguridad para los usuarios y cumpliendo con los requisitos establecidos en la Ley de Costas y su Reglamento, los servicios operativos con medios propios diseñaron y construyeron las pasarelas que hoy se han presentado. Están confeccionadas con un diseño para que le afecten lo mínimo posible los temporales venideros.

También se ha procedido a eliminar los grafitis del muro, pintar las dos puertas existentes (en la Plaza Blanes y en el Paseo Ibérico) y a instalar las duchas para la temporada de verano. En estas actuaciones municipales ha intervenido personal de los gremios de albañilería, fragua y pintura. Este personal ha trabajado los días pasados para mejorar estos accesos.